



Justicia al día

Concluye la semana conmemorativa del Día Internacional de la Mujer y el Día Internacional de las Juezas



Consulta la nota

La ministra presidenta **Norma Lucía Piña Hernández**, encabezó la clausura de la Semana conmemorativa del Día Internacional de la Mujer y el Día Internacional de las Juezas.

En el evento, que tuvo lugar el edificio de San Lázaro, se puso de manifiesto que es indispensable generar conciencia e identificar las realidades que viven las mujeres desde su trinchera, con el objetivo de conocer sus necesidades y atenderlas.

Sentencia relevante

Jueza prohíbe realizar corridas de toros en los municipios de Puebla y Zacatlán

El Juzgado Cuarto de Distrito en Materia de Amparo Civil, Administrativo y de Trabajo y de Juicios Federales en el estado de Puebla concedió dos amparos para prohibir a las autoridades de los municipios de Zacatlán y Puebla que otorguen permisos para realizar espectáculos taurinos y se abstengan de aplicar la Ley de Bienestar del estado. Las sentencias advierten que las corridas de toros afectan el derecho humano al medio ambiente sano.

Conoce más

Reforma al PJF

La iniciativa de Reformas al Poder Judicial pone en riesgo la división de Poderes

El analista político **Alfonso Zárate** nos presenta su *Punto de vista* acerca de la iniciativa de reformas al Poder Judicial Federal.

Advierte que, en nombre de la democracia, dicha reforma pondría en riesgo la división de poderes y atentaría contra el Estado de Derecho, con el propósito de alentar intereses populistas.

Ve al video

Todo cuenta

CONOCE EL NUEVO MICROSITIO DE LA UNIDAD DE IMPLEMENTACIÓN DE LA REFORMA EN MATERIA DE JUSTICIA LABORAL

A partir del 2017, el derecho del trabajo en México cuenta con nuevos principios y reglas para estructurar las relaciones entre trabajadores, empleadores y sindicatos, provocando con ello un verdadero cambio de paradigma en la forma de interpretar el fenómeno laboral.

En el nuevo micrositio de la unidad, los operadores jurídicos y sociedad en general podrán encontrar:

1. Los precedentes más relevantes en materia laboral desde la undécima época de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, Plenos de Circuito, Plenos Regionales, así como Tribunales Colegiados.
2. Las sentencias destacadas por parte de los Tribunales Laborales Federales en asuntos individuales y colectivos, así como por la Corte Interamericana de Derechos Humanos.
3. La normativa nacional e internacional que rige al derecho del trabajo en México.
4. Normas Internacionales de la Organización Internacional del Trabajo.
5. Estadística judicial de los tribunales laborales federales.
6. Los derechos mínimos a cargo de trabajadores, empleadores y sindicatos.
7. La Integración y facultades de la unidad.

Te invitamos a conocer el sitio y fomentar la cultura laboral en México.

Multimedia

En CJF Informa Reflexiones desde el Consejo

En este episodio, el maestro **Arturo Guerrero**, director general de Derechos Humanos nos habla acerca del Primer Censo Nacional en Materia de Inclusión, que se lleva a cabo en el CJF, y cómo ha sido el proceso para que la visión de los derechos humanos permeé en la labor de las todas las personas juzgadas.

¡Entérate por Youtube!

O por Spotify

La Sentencia Adultos mayores y derecho a pensión

La justicia federal amparó a tres trabajadores de Pemex que solicitaron pensión jubilatoria por vejez, a quienes les fue negada por no ser trabajadores de planta. La Jueza **Roxana León Sánchez** explica en esta video-cápsula por qué la cláusula del contrato colectivo que los excluye de este beneficio es inconvencional.

Ve al video

Lo que hay que recordar

Natalicio de Benito Juárez. Nació en 1806, en San Pablo Guelatao, Oaxaca. Destacado político y abogado, impulsor de las Leyes de Reforma que transformaron a México. Fue gobernador de su estado natal y presidente de la Suprema Corte de Justicia de la Nación. Ocupó la Presidencia de México de 1858 a 1872.



22



Día mundial del agua. Se estableció por la Asamblea General de la ONU con el propósito de generar conciencia acerca de la importancia de cuidar el vital líquido en todo planeta y hacer frente a la crisis mundial que puede significar su escasez.

Escucha el audio

La justicia en el mundo

Suspensión de la ley de inmigración en Texas

La Corte Suprema de Justicia mantiene la suspensión de la ley de inmigración de Texas. Un juez extendió la suspensión que impide a los policías de Texas arrestar y encarcelar a inmigrantes que cruzan la frontera sur de Estados Unidos sin autorización, bajo la estricta ley estatal conocida como Ley SB4.

Conoce más

Luz Adriana Camargo Garzón, nueva fiscal general de Colombia

La Corte Suprema de Justicia de Colombia eligió a Luz Adriana Camargo Garzón como la nueva fiscal general de la Nación. La nueva funcionaria es abogada de la Universidad de la Sabana, especialista en derecho penal y criminología.

Conoce más

Somos CJF

Despachadores de gestión menstrual

Conoce el Programa de Instalación de Despachadores de Gestión Menstrual implementado por el Consejo de la Judicatura Federal, mismo que forma parte de las políticas públicas de género institucionales y es una acción afirmativa más en favor de las mujeres.

Consulta la nota

Síguenos en:

